



Herrn Klubobmann
Karl Dreisiebner
Die GRÜNEN - ALG - Gemeinderatsklub
Rathaus, 2. Stock, Zimmer 239
8010 Graz

22.05.2018

Sehr geehrter Herr Klubobmann!

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 17.05.2018 haben Sie mir folgende Frage gestellt:

Gestaltung des öffentlichen Raumes im Bereich Südtiroler Platz – Mariahilferstraße (Haus der Architektur / Kunsthaus und Café)

Welche Schritte werden Sie zur Umgestaltung und Neu-Möblierung des Bereichs Südtiroler Platz und südliche Mariahilfer Straße in Absprache mit Stakeholdern, Holding Linien, mit den AnwohnerInnen und mit dem Bezirksrat setzen?

Hierzu darf ich mitteilen:

Ich teile Ihre Meinung und freue mich auch darüber, dass sich der Südtiroler Platz und die südliche Mariahilferstraße immer mehr zu einem pulsierenden, lebendigen und gut genutzten Bereich entwickeln. Wie Sie richtig sagen, wird das Areal am Beginn der Annenstraße und im Süden der Mariahilferstraße mannigfach genutzt. Das ist aus meiner Sicht nur zu begrüßen und ist eine grundsätzlich sehr positive Entwicklung.

Wie auch in anderen belebten Zentrumsbereichen erfordert das allerdings von allen Nutzern zeitweilig ein erhöhtes Maß an Rücksicht, insbesondere gilt das für alle VerkehrsteilnehmerInnen.

Bauliche Umgestaltungsmaßnahmen sind bis dato nicht vorgesehen. Mit der Neuausrichtung der Eingangszone des Kunsthauses sowie mit der vom Stadtplanungsamt erreichten Entfernung des ehemaligen Kiosks sowie der Telefonzelle (beides im Bereich des heutigen Gastgartens) sind jedoch bereits maßgebliche Verbesserungen eingetreten.

Die Aufstellung weiterer Fahrradabstellanlagen soll von der Abteilung für Verkehrsplanung und dem Stadtplanungsamt jedenfalls noch geprüft werden.

Ich ersuche um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen